
Frau Pipke begrüßt die vorgesehene Ausdehnung der Einladungsfrist. In dem Zusammenhang habe man 
sich aber auch nochmal den Passus zur Fertigstellung der Niederschriften angesehen. Diese sollen g. 
Geschäftsordnung innerhalb von drei Wochen nach der Sitzung im Ratsinformationssystem freigegeben 
sein. Diese Frist werde leider des Öfteren nicht eingehalten, so dass dies zu Problemen mit nachfolgend 
beratenden Gremien führe. 
 
Herr Wahl macht deutlich, dass es überwiegend der Rat sei, der aufgrund von Vorberatungen anderer 
Ausschüsse abschließend beschließe. In den Fällen gebe es per Mail in der Regel immer eine Übersicht 
der Beschlussempfehlungen von Ausschüssen, deren Niederschriften noch nicht freigegeben seien. 
Gleichwohl werde man das Thema erneut hausintern erörtern. 
 
Im Übrigen ergeben sich keine weiteren Wortmeldungen, so dass der Bürgermeister über den 
Beschlussvorschlag abstimmen lässt. 
 
 


